

No. 276/XXII/DMR/2022

DAMRI Hadir Untuk Negeri Melalui Angkutan Perintis Merauke

DAMRI melalui layanan perintisnya, siap untuk memfasilitasi masyarakat Indonesia yang berada di daerah Terpencil, Terluar, Tertinggal, dan Perbatasan (3TP). Salah satunya layanan perintis DAMRI hadir di Merauke.

Angkutan Perintis merupakan salah satu segmen DAMRI yang menjadi prioritas untuk terus dikembangkan. Melalui Angkutan Perintis, masyarakat yang tinggal di daerah 3TP dapat memiliki akses transportasi untuk berpergian secara mudah, salah satunya di wilayah Merauke, Provinsi Papua Selatan, Indonesia.

Corporate Secretary DAMRI, Akhmad Zulfikri menuturkan bahwa Angkutan Perintis DAMRI dikerahkan untuk melancarkan konektivitas nasional sebagai upaya untuk menjangkau daerah-daerah yang ada di seluruh pelosok negeri, serta memenuhi kebutuhan transportasi para masyarakat di wilayah tersebut.

Terdapat 6 trayek perjalanan untuk layanan Perintis Merauke, pelanggan DAMRI dapat menggunakan layanan tersebut setiap hari, mulai pukul 09.00 WIT. Untuk melihat rincian tarif, jadwal, dan titik keberangkatan, dapat pelanggan perhatikan daftar di bawah ini:

1. **Merauke - Muting**, tarif sebesar Rp100.000
Titik keberangkatan dari Terminal Merauke pukul 09.00 WIT, sedangkan dari Muting pukul 07.00 WIT.
2. **Merauke - Sota**, tarif sebesar Rp25.000
Titik keberangkatan dari Terminal Merauke pukul 09.00 WIT, sedangkan dari Sota pukul 07.00 WIT.
3. **Merauke - Erambu/Toray**, tarif sebesar Rp50.000
Titik keberangkatan dari Terminal Merauke pukul 09.00 WIT, sedangkan dari Erambu/Toray pukul 07.00 WIT.
4. **Merauke - Kurik 5**, tarif sebesar Rp50.000
Titik keberangkatan dari Terminal Merauke pukul 09.00 WIT, sedangkan dari Kurik 5 pukul 07.00 WIT.
5. **Merauke - Jagebob**, tarif sebesar Rp60.000
Titik keberangkatan dari Terminal Merauke pukul 09.00 WIT, sedangkan dari Jagebob pukul 07.00 WIT.
6. **Merauke - Tanah Merah**, tarif sebesar Rp300.000

Titik keberangkatan dari Terminal Merauke pukul 09.00 WIT, sedangkan dari Tanah Merah pukul 07.00 WIT.

Saat ini layanan Perintis Merauke sedang dalam tahap mempersiapkan pembelian tiket di terminal Merauke. Sehingga bagi pelanggan yang ingin menggunakan layanan nantinya dapat langsung membeli tiket di terminal. Namun, untuk sementara tiket perintis tersebut dapat dipesan dengan menghubungi petugas cabang Merauke di nomor telepon 0813 4474 4678.

“Konektivitas di wilayah Indonesia Timur, khususnya di Kabupaten Merauke sangat dibutuhkan oleh masyarakat Merauke, maka dari itu kehadiran Angkutan Perintis sudah semestinya semakin dikembangkan, bahkan untuk wilayah-wilayah 3TP lainnya,” ujar Fikri.

DAMRI berharap kedepannya layanan Angkutan Perintis dapat terus beroperasi untuk memfasilitasi wilayah-wilayah yang sulit terjangkau oleh kendaraan, sehingga memudahkan para masyarakat dalam bermobilisasi dari satu tempat ke tempat lainnya.

akhir

Corporate Secretary

AKHMAD ZULFIKRI

Contact Person: Atikah Abdullah

(Corporate Communication)

HP: 085719789701 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 55 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia. Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip Good Corporate Governance (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825